

中国科技论文统计源期刊（中国科技核心期刊）

ISSN 1006-1703  
CN 11-3294/R

# 标记免疫分析与临床

BIAOJI MIANYI FENXI YU LINCHUANG  
LABELED IMMUNOASSAYS AND CLINICAL MEDICINE

2019年 第26卷 第12期  
Vol. 26 No. 12 2019



ISSN 1006-1703



万方数据

中国同辐股份有限公司  
China Isotope & Radiation Corporation

# 标记免疫分析与临床

## Labeled Immunoassays and Clinical Medicine

月刊

1994年2月创刊

第26卷

第12期(总158期)卷终

2019年12月25日出版

### 主管

中国核工业集团有限公司

### 主办

中国同辐股份有限公司

### 编辑

标记免疫分析与临床编辑委员会

### 主编

田亚平

### 编辑部主任

李凌

### 出版

中核(北京)期刊出版有限公司

### 印刷

北京科信印刷有限公司

### 发行

公开发行

中国邮政集团公司北京市报刊发行局

### 订购

全国各地邮政局

邮发代号:2-307

### 邮购

中核(北京)期刊出版有限公司

### 定价

每期25元

全年300元

### 地址

北京市海淀区厂洼中街66号院207室

邮编100089

### 电话

(010)68515701

(010)68517801

### 网址

www.chinabjmy.com

### E-mail

bjmy@circ.com.cn

中国标准连续出版物号

ISSN 1006-1703

CN 11-3294/R

## 目次

### 论著

#### 临床研究

- ALT、Ca 联合检测在甲状腺乳头状癌筛查中临床价值  
..... 王雪,冯杰,高艳红,等(1981)
- 促甲状腺素受体刺激性抗体检测的临床意义  
..... 张利霞,汪蕾,郭琳,等(1985)
- miRNA-107 在急性髓系白血病中的表达及意义  
..... 黄凤霞,李海燕,苏媛媛,等(1988)
- 4 387 例性病门诊患者沙眼衣原体、淋球菌、解脲脲原体  
感染情况分析  
..... 曲沛,郭杰,李韦杰,等(1994)
- <sup>18</sup>F-FDG PET/CT 最大标准化摄取值及肿瘤标志物对可疑  
肺癌病灶病理类型的鉴别诊断价值  
..... 李慧敏,刘举珍(1997)
- 精准肝切除与普通肝切除对肝癌患者肝功能、应激指标及  
T 细胞亚群变化的影响对比  
..... 殷喆,李川(2003)
- 异基因造血干细胞移植后结核分枝杆菌感染 8 例临床分析  
..... 左向华,潘华德,阴奋宝,等(2009)
- sNGAL、uNGAL 及 uKIM-1 水平在重症监护病房急性  
肾损伤中的应用价值  
..... 王东青,杨文,杨林,等(2013)
- 血清 ACA、抗  $\beta_2$ -GP I 抗体水平与不良妊娠结局的关系研究  
..... 崔佳,高伟,霍丽静,等(2017)
- 血清 AFP、ANA 及 LN 联合检测在自身免疫性肝炎诊断中  
的应用  
..... 曹成红(2021)
- 金水宝胶囊联合布地奈德福莫特罗对稳定期 COPD 患者  
炎症及 T 淋巴细胞因子的影响  
..... 管弦,邓旺,杨婵娟,等(2026)
- 血清 HbA1c、AMH、RBP4 水平与妇科恶性肿瘤合并糖尿病  
患者术后恢复的关系研究  
..... 高伟聪,李丽,张中华,等(2030)
- 血清外泌体中 PSMA6、PSMA7 的表达水平与颈动脉  
粥样硬化的相关性分析  
..... 周斌武,黄菲,张伟,等(2034)
- 肾积水患儿手术前后临床指标参数变化及随访价值分析  
..... 吴云,周静,金成(2038)
- SLE 患者外周血 25(OH)D 水平对免疫细胞 Th/Ts 平衡  
及 TNF- $\alpha$  的影响  
..... 许贇兴,陈佳(2043)
- 冠心病患者血清 CRP、Hcy 及心肌酶与冠脉狭窄程度的  
相关性研究  
..... 倪丹,张玲玲,潘洪川,等(2048)



## II

- 血清 IP-10、MALAT1 与 MMP-9 表达水平在肺结核疾病诊断中的价值研究  
..... 李双良,陶 艳(2053)
- 河北地区老年患者呼吸道感染病毒病原谱特征及分析  
..... 潘 婧,梁 芸,王金荣,等(2058)
- 分化型甲状腺癌与 TSH、TgAb 和 TPOAb 的相关性  
..... 张雪峰,张雪琦,吴翠翠,等(2064)
- 苏州地区女性宫颈高危型 HPV E6/E7 mRNA 检测结果分析  
..... 朱晨露,李淑湘,谷蒙蒙,等(2068)
- 糖尿病合并 ACS 患者 PCI 术后无复流危险因素的临床分析  
..... 徐佰达,叶 挺,安冬梅,等(2071)
- 建立正常成人甲状旁腺素参考区间的研究  
..... 解 朋,于宏伟,潘丽萍,等(2076)
- <sup>18</sup>F-FDG PET/CT 双时相显像联合薄层 CT 扫描对孤立性肺结节的诊断价值  
..... 朱 峰,刘德峰,王冠民,等(2079)
- 西藏地区藏族宫颈癌患者自身抗体特点研究  
..... 黄德旭,严 梅,陈尧俊(2084)
- 唐氏筛查指标在子痫前期筛查中的应用及妊娠结局分析  
..... 赵咏梅,张传英,陈俭辉,等(2089)
- 25-羟基维生素 D 在 2 型糖尿病患者中的临床价值  
..... 王伟涛,郭 玉,梁丽华,等(2093)
- 血清胰岛素样生长因子 1 与内脂素在甲状腺功能亢进患者中的变化及临床意义  
..... 杨建军,毛利娜,杨 利,等(2096)
- 2 型糖尿病住院患者糖尿病肾病影响因素分析  
..... 何巧娟,殷应传,李广琦,等(2101)
- 糖皮质激素与静脉注射用人免疫球蛋白在新生儿原发性免疫性血小板减少症治疗中的应用  
..... 苗晓霞,陈 宁,刘 芳(2105)
- 自身免疫性肝炎患者外周血 PBMC 中 FGL2 表达及其与外周血 Th17、Treg 细胞及相关因子的关系  
..... 熊武芳,刘友迎,黄雪梅,等(2109)
- 四川遂宁地区表观健康成年人群肝素钠抗凝血浆钾、钠、氯参考区间的建立及其适宜性验证  
..... 肖光军,刘艳婷,杨 娜,等(2115)

### 基础研究

- GnRHa 治疗子宫内膜异位与 JAK2/STAT3 信号通路的相关性研究  
..... 王 玲,黄 蓉,林晓潭,等(2121)
- UBAP1 以及 LMP1 基因在鼻咽癌组织中的表达研究  
..... 王波涛,赵 琳,夏 翠,等(2125)

### 方法研究

- N 末端脑利钠肽前体电化学发光检测方法的建立  
..... 魏雪梅,梁 辰,薛 辉,等(2130)
- 吡啶酯直接标记测定血清总 T<sub>3</sub> 化学发光免疫分析方法的建立和初步验证  
..... 吕东川,贺 敏(2135)
- 两种进口化学发光系统筛查 HIV 的灵敏度比较  
..... 袁晓华,左 芳,袁 科,等(2141)

### 实验室质量管理

- 六西格玛质量管理在某院新引进生化系统性能评估及质量控制中的应用  
..... 何春容,刘华伟,傅爱军,等(2145)
- 光激化学发光免疫分析系统检测甲状腺球蛋白的性能评价  
..... 苏 鹏,付 杰,张 征(2151)
- 科宝全自动尿液流水线镜检规则制订与应用  
..... 殷贤斌,朱 翔,陶朝云,等(2156)

英文摘要目次 ..... ( III )

# Labeled Immunoassays and Clinical Medicine

Monthly Established in February 1994 Volume 26, Number 12 (Cumulated No. 158)

Dec. 25, 2019

<p><b>Responsible Institution</b></p> <p>China National Nuclear Corporation</p> <p><b>Sponsor</b></p> <p>China Isotope &amp; Radiation Corporation</p> <p><b>Editing</b></p> <p>Editorial Board of Labeled Immunoassays and Clinical Medicine</p> <p><b>Editor-in-Chief</b></p> <p>TIAN Ya-ping(田亚平)</p> <p><b>Editorial Director</b></p> <p>LI Ling(李凌)</p> <p><b>Publishing</b></p> <p>CNNC(Beijing) Periodical Publishing Co. Ltd.</p> <p><b>Printing</b></p> <p>Beijing Kexin Printing Co. Ltd.</p> <p><b>Distribution</b></p> <p>Beijing Publishing Bureau of China Post Group Corporation</p> <p><b>Mail-Order</b></p> <p>CNNC(Beijing) Periodical Publishing Co. Ltd.</p> <p><b>Address</b></p> <p>Room 207, No. 66 Changwa Zhongjie, Haidian District, Beijing 100089, China</p> <p><b>Tel</b>(010) 68515701 (010)68517801</p> <p><b>CNNS</b></p> <p>ISSN 1006 - 1703 CN 11 - 3294/R</p>	<p><b>CONTENTS IN BRIEF</b></p> <p><b>Original Article</b></p> <p><b>Clinical Investigation</b></p> <p><b>The Clinical Values of Serum Alanine Aminotransferase and Calcium in Screening of Papillary Thyroid Cancer</b> WANG Xue, FENG Jie, GAO Yan-hong, et al. .... (1981)</p> <p><b>The Clinical Significance of the Detection of Thyroid Stimulating Antibody</b> ZHANG Li-xia, WANG Lei, GUO Lin, et al. .... (1985)</p> <p><b>The Expression and Significance of MiRNA-107 in Acute Myeloid Leukemia</b> HUANG Feng-xia, LI Hai-yan, SU Yuan-yuan, et al. .... (1988)</p> <p><b>The Prevalences of Chlamydia Trachomatis, Neisseria Gonorrhoeae and Ureaplasma Urealyticum Infections in 4 387 Outpatients from Sexually Transmitted Disease Clinic</b> QU Pei, GUO Jie, LI Wei-jie, et al. .... (1994)</p> <p><b>An Evaluation of the Value of the Maximum Standardized Value of <sup>18</sup>F-FDG PET/CT and Tumor Markers in the Differential Diagnosis of Histological Type of Suspicious Lung Cancers</b> LI Hui-min, LIU Ju-zhen .... (1997)</p> <p><b>The Comparison of the Effects Between Precise Hepatectomy and Common Hepatectomy on Liver Function, Stress Indexes and T Cell Subsets in Patients with Liver Cancer</b> YIN Zhe, LI Chuan .... (2003)</p> <p><b>A Clinical Analysis of 8 Cases of Tuberculous Infections Following Allogeneic Hematopoietic Stem Cell Transplantation</b> ZUO Xiang-hua, PAN Hua-de, YIN Fen-bao, et al. .... (2009)</p> <p><b>The Application Value of sNGAL, uNGAL and uKIM-1 Levels in Acute Kidney Injury in Intensive Care Unit</b> WANG Dong-qing, YANG Wen, YANG Lin, et al. .... (2013)</p> <p><b>The Relationship Between Levels of Serum ACA and Anti-β<sub>2</sub>-GP I Antibody and Adverse Pregnancy Outcomes</b> CUI Jia, GAO Wei, HUO Li-jing, et al. .... (2017)</p> <p><b>The Application of Combined Detection of Serum AFP, ANA and LN in the Diagnosis of Autoimmune Hepatitis</b> CAO Cheng-hong .... (2021)</p> <p><b>Effects of Jinshuibao Capsule and Budesonide Formoterol on Inflammation and T Lymphocyte Factor in Stable COPD Patients</b> GUAN Xian, DENG Wang, YANG Chan-juan, et al. .... (2026)</p> <p><b>The Relationship Between Serum HbA<sub>1c</sub>, AMH and RBP4 Levels Before and After Surgery and Postoperative Recovery of Gynecologic Malignant Tumor Patients with Diabetes Mellitus</b> GAO Wei-cong, LI Li, ZHANG Zhong-hua, et al. .... (2030)</p> <p><b>The Correlations Between Expression Levels of PSMA6, PSMA7 and Carotid Atherosclerosis in Serum Exosomes</b> ZHOU Bin-wu, HUANG Fei, ZHANG Wei, et al. .... (2034)</p> <p><b>The Changes and Follow-up Value of Clinical Parameters in Children with Hydronephrosis Before and After Operation</b> WU Yun, ZHOU Jing, JIN Cheng .... (2038)</p> <p><b>The Effect of Peripheral Blood 25(OH)D Level on Th/Ts Balance and TNF-α in Immune Cells of SLE Patients</b> XU Yun-xing, CHEN Jia .... (2043)</p> <p><b>The Correlations Between Serum CRP, Hcy, Myocardial Enzymes and Coronary Stenosis in Patients with Coronary Heart Disease</b> NI Dan, ZHANG Ling-ling, PAN Hong-chuan, et al. .... (2048)</p> <p><b>The Value of Serum Levels of IP-10, MALAT1 and MMP-9 in Diagnosis of Pulmonary Tuberculosis</b> LI Shuang-liang, TAO Yan .... (2053)</p>
--	---



<b>The Analysis of Characteristics of Viral Etiology of Respiratory Tract Infections in Elderly Patients in Hebei Province</b>	
PAN Jing, LIANG Yun, WANG Jin-rong, et al. ....	(2058)
<b>The Correlation of Differentiated Thyroid Carcinoma with TSH, TgAb and TPOAb</b>	
ZHANG Xue-feng, ZHANG Xue-qi, WU Cui-cui, et al. ....	(2064)
<b>Analysis of High-risk Human Papilloma Virus E6/E7 Messenger RNA Testing Among Female Health Examination in Suzhou</b>	
ZHU Chen-lu, LI Shu-xiang, GU Meng-meng, et al. ....	(2068)
<b>A Clinical Analysis of Risk Factors for No-reflow After PCI in Patients with Diabetes and ACS</b>	
XU Bai-da, YE Ting, AN Dong-mei, et al. ....	(2071)
<b>The Establishment of Reference Range of Human Parathyroid Hormone in Normal Population</b>	
XIE Peng, YU Hong-wei, PAN Li-ping, et al. ....	(2076)
<b>The Diagnostic Value of <sup>18</sup>F-FDG PET/CT Dual Time Point Combined with Thin-slice CT Scan for Solitary Pulmonary Nodules</b>	
ZHU Feng, LIU De-feng, WANG Guan-min, et al. ....	(2079)
<b>A Study on Characteristics of Autoantibodies in Tibetan Cervical Cancer Patients in Tibet Region</b>	
HUANG De-xu, YAN Mei, CHEN Yao-jun ....	(2084)
<b>The Application of Down's Syndrome Screening Indexes in the Screening of Preeclampsia and the Analysis of Pregnancy Outcomes</b>	
ZHAO Yong-mei, ZHANG Chuan-ying, CHEN Jian-hui, et al. ....	(2089)
<b>The Clinical Value of 25-Hydroxyvitamin D in Patients with Type 2 Diabetes Mellitus</b>	
WANG Wei-tao, GUO Yu, LIANG Li-hua, et al. ....	(2093)
<b>Changes and Clinical Significances of Serum Insulin-like Growth Factor 1 and Visfatin in Patients with Hyperthyroidism</b>	
YANG Jian-jun, MAO Li-na, YANG Li, et al. ....	(2096)
<b>The Influencing Factors of Diabetic Kidney Disease in Patients with Type 2 Diabetes Mellitus</b>	
HE Qiao-juan, YIN Ying-chuan, LI Guang-qi, et al. ....	(2101)
<b>The Application of Glucocorticoid and Intravenous Human Immunoglobulin in the Treatment of Children with Primary Immune Thrombocytopenia</b>	
MIAO Xiao-xia, CHEN Ning, LIU Fang ....	(2105)
<b>The Expression of FGL2 in Peripheral Blood of Patients with Autoimmune Hepatitis and Its Relationships with Th17 and Treg Cells</b>	
XIONG Wu-fang, LIU You-ying, HUANG Xue-mei, et al. ....	(2109)
<b>The Establishment of Reference Intervals of Potassium, Sodium and Chlorine in Heparin Sodium Anticoagulant Plasma and Their Suitability Verification Among Apparently Healthy Adult Population in Suining, Sichuan Province</b>	
XIAO Guang-jun, LIU Yan-ting, YANG Na, et al. ....	(2115)
<b>Basic Research</b>	
<b>A Study on the Correlation Between GnRHa Treatment of Endometriosis and JAK2/STAT3 Signaling Pathway</b>	
WANG Ling, HUANG Rong, LIN Xiao-tan, et al. ....	(2121)
<b>Expressions of UBAP1 and LMP1 Gene in Nasopharyngeal Carcinoma</b>	
WANG Bo-tao, ZHAO Lin, XIA Cui, et al. ....	(2125)
<b>Assay Development</b>	
<b>The Establishment of An Electrochemiluminescence Detection Method for N-Terminal Brain Natriuretic Peptide Precursors</b>	
WEI Xue-mei, LIANG Chen, XUE Hui, et al. ....	(2130)
<b>An Acridinium Ester Labeled Chemiluminescence Immunoassay for the Quantitative Determination of Total T<sub>3</sub> in Human Serum</b>	
LYU Dong-chuan, HE Min ....	(2135)
<b>The Sensitivity Comparison of Two Imported Chemiluminescence Systems for HIV Screening</b>	
YUAN Xiao-hua, ZUO Fang, YUAN Ke, et al. ....	(2141)
<b>Laboratory Quality Management</b>	
<b>The Application of Six Sigma Quality Management for the Performance Assessment of the Newly Introduced Biochemical System and Its Quality Control</b>	
HE Chun-rong, LIU Hua-wei, FU Ai-jun, et al. ....	(2145)
<b>The Performance Evaluation of Photostimulated Chemiluminescence for the Detection of Thyroglobulin</b>	
SU Peng, FU Jie, ZHANG Zheng ....	(2151)
<b>The Establishment and Application of Microscopy Review Rules in COBIO Automatic Urine Analysis Workstations</b>	
YIN Xian-bin, ZHU Xiang, TAO Zhao-yun, et al. ....	(2156)

社 长 王丁泉  
副 社 长 李 凌  
本 期 编 辑 李 凌 潘子昂  
责 任 编 辑 李 凌  
英 文 审 校 宋文宇 刘丽君

期刊基本参数: CN 11 - 3294/R \* 1994 \* M \* A4 \* 180 \* zh \* P \* ¥25.00 \* 1100 \* 39 \* 2019-12



# 肌酸激酶同工酶测定试剂盒 CKMB mass



● 液体试剂 ● 胶乳免疫比浊法 ● 适用于生化分析仪

1 胶乳免疫比浊法测定CKMB质量(单位:ng/mL)。

2 CKMB质量对于因素干扰稳定性好于活性的稳定性。

金斯尔·九强生物旗下体外诊断产品品牌

北京九强生物技术股份有限公司 Beijing Strong Biotechnology, Inc.

地址:北京市海淀区花园东路15号旷怡大厦5层 电话:+86-10-82012486

网址:www.bsbe.com.cn 免费电话:400-819-0576

医疗器械注册证编号:京械注准20182400328

广告批准文号:京医械广审(文)第2019020166号

—— 禁忌内容或注意事项详见说明书 ——